

マチぶら 発見隊



旭町ショッピングセンター付近で「橋本ダンス教室」を発見!

国道40号、旭川常盤ロータリーを抜け、旭橋経由で道道旭町通線へ直進すると、右手に『もち処 一久大福堂』本店があり、『はま寿司』を過ぎると、やがてマンションを兼ねた複合ビルが見えてきます。そのビルの1階にはクリニックと調剤薬局が入居して、さらに奥まで進むと、外からも広いフロリングが見えてきました。ガラスドアには『橋本ダンス教室』と書かれ、ダンスを楽しむ人影が見えます。こんなところにダンス教室があったのか! コナミススポーツクラブや旭町ショッピングセンターにも近いので、興味のある人は一度見学してみてください。

社交ダンスを学ぶ教室



大きなガラスドアには「初心者大歓迎」という貼紙が。どんなダンスを学べるのかなと思っ

おじやましてみることにしました。ヒップホップ系? フラダンス? いいえ、ここで学ぶことができるのは「社交ダンス」なりました。社交ダンスと言えば、『Shall we ダンス?』の映画や、タレントの「キンタロー。」さんがTV企画(金スマ)で世界選手権に出場したことでも知られていますね。↓



そもそも社交ダンスって?

ソシアルダンス、ボールルームダンス (Ballroom) 舞踏室とも呼ばれている社交ダンス。日本では鹿鳴館において外交政策上、交渉などを行う際、社交ダンスを要する上流階級が欧米に倣い、ウィンナーワルツなどのダンススタイルを輸入したのが始まりだそうです。それまで欧米では一つの教養であった社交ダンスが日本全国に広がり、一般の人々にも文化として浸透したのは大平洋戦争後のことで、北海道のどこの街角にもダンスホールが誕生し、隆盛を極めた時代がありました。↓



45年の実績を誇る教室

橋本ダンス教室の代表、橋本真理子さんに聞くと、現在地に移転したのはちょうどコロナ禍が始まった頃で、それ以前は4条11丁目マキタビル3Fで41年間、社交ダンスを指導してきたとのこと。

「生まれは赤平市ですが、社交ダンスを覚えたのは滝川市に住んでいた22歳の時。当時は滝川にも5つのダンスホールがあったほど、どこの街でも盛んでした。」



橋本 真理子 先生 JBDF プロフェッショナルダンス教習1級/L1級

亡き夫橋本弘さんとの出逢い

「従姉妹に誘われて始めたのですが、しばらくは素人の域を出ませんでした。そんなある日、ホールでルンパを踊っている人に魅せられ、大きな衝撃を受けました。以来、1年間びつちりダンスホールでルンパばかりを踊っていたのですが、上達せずに悩んでいました。すると人伝に岩見沢市に良いダンス教室があり、気鋭の指導者がいることを教えられ、約5年、滝川から通い本格的なレッスンに明け暮れました。その時の指導者がのちに主人となる橋本弘先生でした。」

旭川では18名のプロを養成

「その後、2人で旭川へ進出し、『橋本ダンス教室』を昭和54年に開業。これまで18人のプロを育て上げ、現在、旭川市内で活躍する5カ所のダンス教室の先生を輩出してきました。もちろん、ダンスが趣味の人や健康づくり、仲間とのコミュニケーションに役立てている方など、一般的な受講生も数え切れないほど指導してきました。最近では会員の高齢化もあり減少傾向にありますが、教室には約80名が通い、サークル会員(各地区の公民館などへの出張レッスン)は160名を数えています。」

ダンスは誰でも始められる

「年齢を問わず、お年寄りまで楽しめるのが社交ダンスの良いところです。足型(ルーティン)をマスターすると、さらにダンスが楽しくなり奥深さも知ることになります。当教室には最近18歳の若いスタッフが入り、世代交代を進めているところです。やはり若いスタッフがいないと若い会員が集まりませんし、この街のダンスの底辺を広げるためにも私自身もまだまだ頑張つてまいります。少しでも興味のある方は、一度教室まで気軽に遊びに来てください。初心者ほど大歓迎いたします!」

旭川市旭町2条6丁目1F
橋本ダンス教室

HP

学べるダンスは10種目
[スタンダード]
ワルツ
タンゴ
スローフォックストロット
クイック
ヴェニーズワルツ(ウィナーワルツ)
[ラテンアメリカン]
ルンパ
チャチャチャ
サンバ
パドブレ
ジャイブ

旭川で社交ダンスの普及と発展に生涯を捧げた橋本弘先生(平成16年死去 享年68歳)生前は土別教室の開講、ダンスホールの運営、ダンス用品店などの経営者としても活躍した実業家でもありました。橋本弘先生と橋本真理子先生なくして旭川の社交ダンスを語ることはできません。

数々のダンス競技で優秀な成績をおさめてきた橋本真理子先生



旭川で社交ダンスの普及と発展に生涯を捧げた橋本弘先生(平成16年死去 享年68歳)生前は土別教室の開講、ダンスホールの運営、ダンス用品店などの経営者としても活躍した実業家でもありました。橋本弘先生と橋本真理子先生なくして旭川の社交ダンスを語ることはできません。